

Díaz-Canel réitère sa volonté de satisfaire les demandes du peuple cubain



La Havane, 1er juin (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a réaffirmé aujourd'hui que le gouvernement cubain œuvre pour répondre aux besoins des Cubains, malgré l'hostilité de l'administration américaine.

Le gouvernement révolutionnaire œuvre pour le bien-être du peuple, a assuré le chef de l'État sur le réseau social X.

La déclaration de Díaz-Canel fait suite à la réaction populaire face aux récentes mesures adoptées par l'entreprise de télécommunications (Etecsa), qui ont modifié les tarifs d'accès à Internet via les appareils mobiles.

« Nous avons pris connaissance des opinions, des critiques et du mécontentement de notre peuple face aux mesures annoncées par Etecsa, compte tenu de l'urgence de maintenir et de développer un service indispensable, qui se trouve aujourd'hui dans une situation complexe », a-t-il déclaré dans un message publié sur son profil Facebook.

« Aucune mesure qui limite les avantages ne nous satisfait et il est de notre devoir d'expliquer en détail chaque mesure prise pour contourner les coups portés par le blocus », a-t-il commenté.

Il a également souligné que « des options ont été élaborées pour les secteurs vulnérables, notamment nos chers étudiants ».

Nous aborderons tous ces sujets dans un prochain podcast « Desde la Presidencia » (Depuis la présidence), a annoncé Díaz-Canel. (Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/384024-diaz-canel-reitere-sa-volonte-de-satisfaire-les-demandes-du-peuple-cubain>



Radio Habana Cuba